

Pressemeldung

GP Ice Race Gondel wirbt für spektakuläres Eisrennen in Zell am See-Kaprun

Gemeinsam mit der Schmittenhöhebahn wurde eine exklusive Gondel beim areitXpress im Design des GP Ice Race gestaltet, die ab sofort für das Eisrennen am 1. und 2. Februar 2020 in Zell am See-Kaprun wirbt. Am 9. Januar 2020 wurde die neue Kabine gemeinsam mit Dr. Wolfgang Porsche, seinem Enkel und Initiator Ferdinand Porsche, dessen Partner Vinzenz Greger, Schmittenvorstand Dr. Erich Egger und Mag. Renate Ecker, Tourismusdirektorin von Zell am See-Kaprun, bei der Bergstation des areitXpress feierlich enthüllt.

Zell am See-Kaprun, 9. Januar 2020 – Die Idee entstand im vergangenen Jahr bei der Neuauflage des legendären Eisrennens auf dem Flugplatzgelände in Zell am See. Dr. Erich Egger, (Vorstand Schmittenhöhebahn AG), Mag. Georg Segl (Obmann Tourismusverband Zell am See und Mag. Renate Ecker (Tourismusdirektorin Zell am See-Kaprun) kamen überein, für die zweite Auflage der Veranstaltung eine Gondel der Schmittenhöhebahn in einem speziellen GP Ice Race-Design zu gestalten. Nach der feierlichen Enthüllung der neuen Kabine macht sie nun als Botschafter auf der Schmittenhöhe Werbung für die zweite Auflage des GP Ice Race. Am 1. und 2. Februar 2020 geht das legendäre Eisrennen zum zweiten Mal über die Bühne.

Freude über Fortsetzung des GP Ice Race

Ferdinand Porsche, der zusammen mit Vinzenz Greger Initiator des GP Ice Race und Mitbegründer von Greger Porsche Classic Cars (Wien) ist, betont: „Wir sind stolz, dass eine Seilbahn-Gondel der Schmittenhöhebahn von nun an das Logo des GP Ice Race trägt und künftig unsere Veranstaltung vor tausenden von Skifahrern promotet, die wir natürlich herzlich gerne als Gäste bei unserer Veranstaltung begrüßen möchten.“ Vinzenz Greger ergänzt: „Wir freuen uns über die tatkräftige Unterstützung von Zell am See-Kaprun, der Schmittenhöhebahn sowie der lokalen Behörden und Unternehmen. Wir können die Begeisterung der Menschen aus der Region Zell am See-Kaprun förmlich spüren und werden mit dieser Unterstützung alles daransetzen, auch die zweite Auflage des GP Ice Race zu einem Erfolg zu machen.“ Dr. Erich Egger, Vorstand der Schmittenhöhebahn AG, betont: „Wir unterstützen das GP Ice Race von Beginn an mit unserem Know-How und helfen zum Beispiel bei der Beschneidung und Präparierung der Rennpiste. Zu Porsche haben wir außerdem eine langjährige Verbindung – unser areitXpress ist gewissermaßen die Formel 1 unter den Bergbahnen.“ Mag. Renate Ecker, Tourismusdirektorin Zell am See-Kaprun, unterstreicht: „Wir freuen uns sehr, mit dem zweiten GP Ice Race erneut den Motorsport und seine Fans nach Zell am See-Kaprun zwischen Gletscher, Berg und See holen zu können. Das lässt auch alte Erinnerungen und die Begeisterung in der Region wieder aufleben. Mit der speziellen „Ice Week“ eine ganze Woche lang vor dem Event begeistert Zell am See-Kaprun mit speziellen Angeboten und Highlights rund um das Thema Eis.“

Pressemeldung

Rekordzahl an Teilnehmern

Die Anmeldefrist zum GP Ice Race ist mittlerweile abgelaufen. Eine Rekordzahl von nahezu 150 Teilnehmern wird am ersten Februar-Wochenende 2020 in Zell am See-Kaprun erwartet. Die acht Wettkampfklassen reichen von modernen R5-Rallyeboliden bis hin zu klassischen Automobilen, Buggys und zum Skijöring, bei dem Skiläufer von Rennwagen gezogen werden. Auch das traditionelle Skijöring wie vor 70 Jahren wird wieder am Programm stehen und mit prominenten Personen wie dem ehemaligen Skirennläufer Axel Lund Svindal wird für viel Action und Spannung auf der eisigen Rennpiste gesorgt. Wochenend-Tickets sind für 40 Euro erhältlich. Tagestickets gibt es auch vor Ort zu kaufen. Eintritt für Kinder unter 14 Jahre ist frei.

Rahmenprogramm ICE WEEK 2020 – eine Woche Eisfieber in Zell am See

Von 27. bis 31. Januar 2020 steht die Zeller Innenstadt und Umgebung ganz im Zeichen des Eises. Zahlreiche Unterkunftsbetriebe, Restaurants, Bars und Geschäfte bieten eine Woche vor der Veranstaltung Rabatte, Sonderaktionen und Ausstellungen rund um das Thema Eis an. Erleben kann man eine Eisweinverkostung bei Feinkost Lumpi, eine Ausstellung von Foto Haidinger in der Seegasse und spezielle Ice Race Menüs im Hotel Sonnberg oder der Eder Hütte. Ein Highlight ist die „Schneekunst am Berg“ zum Auftakt der ICE Week auf der Schmittenhöhe. Der Zeller Schneekünstler Franz Kaufmann zaubert schnittige Autos aus Schnee bei der Areibahn III Bergstation. Die Ausstellung geht noch bis 2. Februar. Am Freitag, 31. Jänner, stellt das südkalifornische Unternehmen „Luftgekühlt“ von 18:00 bis 22:00 Uhr am Vorplatz des Ferry Porsche Congress Centers ausschließlich luftgekühlte Porsche-Boliden aus. Die Sonderausstellung des US-Teams zeigt außergewöhnliche, historische Sport-, Renn- und GP-Ice-Race-Wagen bei musikalischer Umrahmung. Mit dabei sind Porsche-Werksfahrer Patrick Long und der Rennfahrer und Fotograf Jeff Zwart.

Druckfähiges Bildmaterial der Eröffnungsfeierlichkeiten: Kostenfreies Bildmaterial zur Pressemitteilung steht unter dem nachfolgenden Link zur Verfügung:

<https://projects.punkteins.de>

Login: Media
Passwort: GPIceRace2020

Copyright: Icehistoric 112020

Fotos:



GP Ice Race 2020 in Zell am See

Enthüllung einer Gondel der Schmittenhöhebahn, die mit dem Logo des GP Ice Race für die zweite Auflage des Events (1./2. Februar 2020) in Zell am See-Kaprun wirbt. Von links: Hans-Joachim Stuck, Mag. Renate Ecker, Dr. Erich Egger, Vinzenz Greger, Dr. Wolfgang Porsche und Ferdinand Porsche



GP Ice Race 2020 in Zell am See

Die Starterliste des GP Ice Race ist mittlerweile voll. Eine Rekordzahl von nahezu 150 Teilnehmern in acht Wettkampfklassen, von modernen R5-Rallye-Boliden bis hin zu klassischen Automobilen, Buggys und zum Skijöring, bei dem Skiläufer von Rennwagen gezogen werden, sind in Zell am See-Kaprun zu sehen.

Weitere Informationen zur Tourismusregion Zell am See-Kaprun unter www.zellamsee-kaprun.com.

Weitere Informationen zum GP Ice Race unter www.zellamsee-kaprun.com/gpicerace

Das Bildmaterial ist nur im Kontext der Pressemeldung zu verwenden. Bitte beachten Sie das entsprechende Copyright.

Über Zell am See-Kaprun:

Gletscher, Berge und See – die österreichische Ganzjahres-Destination Zell am See-Kaprun vereint die gesamte Vielfalt der Alpen. In dem einzigartigen Naturparadies am Rande des Nationalparks Hohe Tauern finden Sportler, Aktivurlauber, Familien und Erholungssuchende im Sommer wie im Winter abwechslungsreiche Erlebniswelten. Dazu gehören die Gipfelwelt 3.000 auf dem Kitzsteinhorn, dem einzigen Gletscherskigebiet im Salzburger Land, das Familiengebiet Maiskogel, der Panorama- und Familienberg Schmittenhöhe sowie der Zeller See und die mehrfach ausgezeichnete 36-Loch-Golfanlage. Im Winter zählt Zell am See-Kaprun zu den attraktivsten Wintersportregionen Österreichs und dank des Ticketverbunds Ski ALPIN CARD können Schneebegeisterte insgesamt 408 Pistenkilometer inklusive Gletscher mit einem einzigen Skipass erobern. Tradition und Authentizität spiegeln sich in den Veranstaltungen und kulinarischen Spezialitäten der Region wider. Sportereignisse der Extraklasse wie der IRONMAN 70.3 und der Großglockner Ultra-Trail ziehen Sportler in die atemberaubende Bergwelt.

Zell am See-Kaprun Tourismus

Johanna Klammer, BA
Tel. +43 6542 - 770 28

j.klammer@zellamsee-kaprun.com

www.zellamsee-kaprun.com

www.facebook.com/zellamseekaprun

www.twitter.com/zellamseekaprun